

## Pequeña minería de la región con ojos puestos en precio del cobre

El Ministerio de Minería, a través de Enami, anunció una importante modificación al Fondo de Estabilización del Precio del Cobre, que beneficiará directamente a la pequeña minería de Chile.

Según detalló el vicepresidente de Enami, Iván Mlynarz, los cambios apuntan a que cuando el metal rojo tenga buenos precios, sea mayor el monto que se le devuelva al mencionado sector.



«En simple, la propuesta busca que se devuelva la mitad de los recursos que se devuelven hoy, que son 30 centavos, en la condición de mejores precios sean solamente 15 centavos y eso generaría una fluidez de recursos que podría tener la pequeña minería en torno al

millón de dólares mensual. Creemos que es una manera de lograr el objetivo: que los buenos precios estén en la ganancia de la pequeña minería», explicó Mlynarz.